2-OPINIÓN





Edición

Cocemfe Oretania Ciudad Real

Dirección y Redacción María José García Sánchez-Crespo

Colaboradores

Eloy Sánchez de la Nieta Pinilla; Carmen Baos Rodríguez; José Luis Poyatos; Francisco Paniagua; Miguel Ángel Martín-Serrano; Reyes Romero y Mariola Castillo Tello.

Entidades colaboradoras

Akd-CR. Formación y Consultoría: Servicio de Integración Laboral; Oficina Técnica de Accesibilidad; Aedem; Ciudad Accesible; Acrear; Aisdi; Aidac-Cocemfe; Adifiss; Afibroc; Oramfys; Cocemfe-Asmicrip; Amfisa; Sagrada Familia; Amito y Nuevo Horizonte

Publicidad v Administración

Pedro Antonio García-Moreno y Beatriz Córdoba.

> Depósito Legal CR-633-2011

Redacción, Administración y Publicidad

Polígono Industrial Sepes, calle Harineros, parcela 76. Daimiel. Código Postal: 13250.

Diseño. Maguetación e Impresión Grupo de Comunicación Oretania Tfnos: 926 428 893 / 620 429 624

Gerencia provincial Polígono Industrial Senes, calle

Caleros, parcela 96, Daimiel, Código Postal: 13250.

Federación provincial Cocemfe Ciudad Real Travesía de las Tercias, 4. Daimiel. Código Postal: 13250.

Teléfonos 926 855 450 / 926 854 847 / 926 854 928

Página web

www.cocemfeoretania.es

Correos electrónicos

aabineteprensa@cocemfeoretania.es: cocemfecee@terra.es: cocemfecee1@terra.es; cocemfecee2@terra.es; ciudadrealgerente@cocemfeclm.org; cocemfeoretania@cocemfeoretania.es; ota-cr@cocemfeclm.org; otaciudadreal@yahoo.es y silempleocr@yahoo.es

Prohibida toda reproducción a efectos del Artículo 32, párrafo segundo, LPI.

Nota editorial

Cocemfe, creo en ti

Hola Cocemfe:

Ouizás en este momento de presentaciones debiera darte mi nombre. Pero si no te importa, permíteme obviarlo. Entre otras cosas, porque para lo que te quiero decir no es necesario que pienses en alguien en concreto. Ni siquiera es necesario que pienses. Porque ese dato no es importante v. sobre todo, porque si tuviera que presentarme simplemente te diría que... sov uno de los que somos, te diría que yo soy tu, te diría que, al igual que muchos de los que están levendo esto ahora, vo formo parte de ti.

Mi relación contigo comenzó entre las casualidades de un día cualquiera de hace va casi diez años. Aquel día comenzaba un punto y seguido en la historia de mi vida. Una vida diferente, con mi movilidad reducida, pero con mis capacidades intactas v con las mismas posibilidades que cualquier otra persona de mi edad.

En ti he encontrado comprensión, he encontrado refugio y he encontrado camino a seguir. Con ello no es que yo quiera decir que eres un mundo ideal, exento de sombras y de miedos. Ni lo creo yo, ni lo puedes presumir tú. Porque ambos sabemos que por ti pasa la risa y el llanto, la alegría y el dolor, las ganas y la desesperación. Pero el compromiso no pasa. El compromiso se queda en cada una de tus letras, en cada una de tus banderas, en cada uno de tus valores. Esa es tu gran virtud. Y nuestra gran diferencia. Dentro de unos años el tiempo se habrá escapado por cada uno de los que estamos hoy contigo, mientras que tú simplemente... simplemente serás más fuerte, serás más grande. Seguirás siendo.

Yo creo en ti. En todo momento, creo en ti. Incluso cuando los modelos sociales de discapacidad presentaban más inconvenientes que actitudes. Cuando no eras referente principal en los discursos políticos o cuando la integración laboral era un sueño inalcanzable... también creía en ti. Y creía

en ti cuando veía que se cuidaba cada vez más la adaptación al entorno. Y sigo creyendo en ti cuando veo que la exclusión es un modelo social ya pasado de moda... Creía en ti cuando solo eras un concepto y unas siglas en una esquina de mi circunstancia. Ahora, mucho más, que eres realidad clara y diáfana en el centro neurálgico de mi experiencia vital

Creo en ti porque siempre estás aquí cuando te necesito, y no me pides nada a cambio de todo lo que me das. Creo en ti porque siempre que he tenido ganas de aprender, has eliminado barreras para iqualar mis oportunidades. Creo en ti porque nunca me has cerrado una puerta. Porque no hueles a obstáculo ni a desventa- ia. Porque en el corazón de tus voces todavía puedo ver a la gente que empuja a mi lado. Porque eres un espacio abierto de campo verde, cielo limpio v transparente.

Creo en ti porque te veo crecer. Porque tu compromiso vuelve a nacer sin etiqueta cada día. Porque sique habiendo objetivo en tu esfuerzo. Porque, aunque ahora tus días están nublados y amenazan tormenta, en tus noches aún se pueden contar las estrellas...

Si, es verdad, ahora te toca llorar, Porque ni tú ni nada está exento de los frecuentes reveses que da el destino. Pero tú eres una apuesta fuerte v te vas a recuperar ahogando tus penas en confianza. Ya se que ahora estás triste, apenas se ve luz en tus proyectos y tus planes están enfermos de insolvencia. Quizás sientes nostalgia de gentes que se han tenido que marchar, de avances sociales ganados al tiempo, de mejoras conseguidas en nuestra calidad de vida. Quizás en estos momentos te falta un poco de libertad y un mucho de apoyo político. Últimamente te observo y te veo preocupado. Te preocupan los ajustes de intenciones, te preocupa lo leios que se ha marchado el banquillo de tus peticiones, y te preocupa también como vas a consolidar el merecido premio al esfuerzo realizado a lo largo de todos estos años

Y también te veo rebelde. Te rebelas porque te sobra incertidumbre, porque somos muchos y otra vez nos toca estar al final de las prioridades. Esto hace que volvamos a desenterrar nuestros miedos de hace años en los que éramos mucho más vulnerables a nuestra exclusión de las plataformas de integración social.

Como ves, para decirte esto no eran necesarias presentaciones. Como ves, se que no eres lo que se dice un paraíso, y mucho menos en estos días, pero también tengo la suerte de saber que es ahora cuando más te necesito y, sobre todo, cuando más puedo hacer yo por ti. Por eso, prometo seguir estando contigo también en la dificultad. porque estoy seguro de que entre todos la haremos accesible a nuestro empeño.

Y para terminar, déjame decirte que me siento orgulloso de formar parte de ti, y que seguiré crevendo en tu gente y en sus ganar de ser capaces de inventar un concepto nuevo de la realidad.

Yo voto porque sigas siendo un albergue de oportunidad sin descartes. Yo voto porque sigas siendo una evidencia al progreso y una encrucijada de opciones a compartir entre todos los que consideramos que el mundo puede ser más justo y más ético si cada uno de nosotros podemos decidir.

Y confío en que incontables generaciones venideras sigan encontrando en ti un desafío a la convivencia, haciéndote con ello cada día más humano, más digno, sencillamente más igual...

Toma esto, Cocemfe. Como un grito anónimo de esperanza por y para ti. Por todos nosotros. Por los que han sido. Por todos los que vendrán después. Hoy, cuando el ejercicio de mis derechos adquiere un paradigma de sobreesfuerzo de voluntades, quiero brindar contigo alzando una copa llena de garantías de colores... Por ti, para que tu realidad sea mi camino. Para que nunca te sientas solo.

OPINIÓN

3-Firmas invitadas:

Mariola Castillo Tello y Eugencio Criado

CIUDAD REAL

4-Acrear - Formación a través de la web

5-Ciudad Accesible - En las aulas

6-7-Aedemor - Entrevistamos a Marín Benítez

8-9-Reportaje - Enfermedades raras

PROVINCIA

10. Daimiel - Asamblea de AFIBROC

11. Daimiel - Un colegio colabora con ADIFISS

12. Herencia - Camaval con SAGRADA FAMILIA

13-Pedro Muñoz - CORAJE en Fernán Caballero 14 · Criptana - ASMICRIP, por la rehabilitación

REGIÓN

15 · En favor de los niños con cáncer

15-Albacete - Premios de la Fundación FAMA

15·Guadalajara - Apoyos para APRODISFIGU

NACIONAL

16 · Reuniones institucionales del CERMI

LABORAL LEGISLACIÓN

17 · Más contratos a personas con discapacidad **DEPORTES**

18 · El BSR afronta cuarto el tramo final

19 · Suárez, en Londres tras batir el récord

CONTRAPORTADA

20 · NUEVO HORIZONTE se viste de pinaüino

20 · La copla, protagonista con ORAMFYS